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Совещание по вопросам организации и участия Горловской футбольной команды
«Шахтер» в чемпионате Донецкой области прошло сегодня, 8 февраля, в здании
городского совета.  
  Основной вопрос, поднятый рабочей группой, - это финансирование команды, именно
оно предопределяет существование «Шахтера». По предварительной смете идеальная
сумма для клуба превышает миллион гривень, минимальная, не оставляющая шансов на
развитие, – чуть более 300 тысяч.       
  Как отметил генеральный директор ГП «Артемуголь» Анатолий Гончаров, первое, с
чего нужно начинать разговор – это с названий вещей своими именами. В Горловке нет
футбольного клуба со статусом, уставом, сметой, оформленными юридически, есть
футбольная команда, которую на протяжении 3 лет финансировал «Артемуголь».
Однако сегодня ситуация в угольной промышленности такова, что предприятию
пришлось отказаться от пиарящих его спортсменов.   
  Анатолий Гончаров, генеральный директор ГП «Артемуголь»: «Нам трудно найти
статью, отвечающую всем законным требованиям, для финансирования команды. Пусть
городская власть издаст некий документ, обязывающий нас помогать «Шахтеру», на его
основе мы примем долевое участие в финансировании проекта в размере 30-35%».
 
  Анатолий Дмитриевич отметил, что, когда предприятие станет экономически сильнее,
оно увеличит спонсорскую долю, кроме того, поможет с реконструкцией стадиона
«Шахтер», где сегодня невозможно ни проводить игры, ни принимать спортсменов из
других областей.   
  Представитель ЗАО «Концерн «Стирол» Павел Брыков отметил, что на гиганте
химпрома уже ведутся работы по созданию спортклуба, пока концерн делает упор на
теннисистов и развитие футзальной команды «Стирол»-ДЮСШ №2. Последняя получает
от «шефов» частичное финансирование, кроме того, «Стирол» планирует полностью
взять на себя расходы на поездку на Чемпионат в Испанию. «Как только предприятие
заработает ритмичнее, мы возобновим благотворительную программу, которая,
возможно, поможет нам также принять долевое участие в финансировании городской
футбольной команды»,  -
отметил Павел.
 
  Со своим видением вопроса выступили директор ДЮСШ №2 Лилия Лукашина и
официальный секретарь Федерации футбола г. Горловка Виктор Бондаренко. Так,
Виктор Иванович предложил присутствовавшему на совещании городскому голове
Горловки Евгению Клепу создание некоего акционерного общества, в котором каждый
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горловчанин сможет иметь свою часть акций, по возможностям. Самым крупным
владельцам достанется звание титульного спонсора, кроме того, у всех акционеров
будет возможность вкладывать посильные взносы в развитие команды, настаивал
инноватор и на самостоятельном зарабатывании клубом денег. Все свои предложения
он готов воплотить в жизнь совместно с руководством города, правда, для старта ему
необходима круглая сумма. Лилия Лукашина попросила мэра присмотреть за
спортсменами – ведь многих талантливых ребят разбирают в другие команды, так как
они не связаны договорными отношениями с клубами и школами, что, собственно, может
случиться и с новоиспеченными талантами «Шахтера».   
  Олег Лебедев, председатель ФК «Шахтер»: «Это все хорошо – предложения, мысли
о будущем, пиаре компании, поднятии патриотического духа горловчан, но вы должны
понять, что выходить на тренировку нужно уже через две недели, предварительно
собрав спортсменов, которые сегодня уже нашли другую работу. Я подал городскому
голове 3 сметы, они разные по суммам, но и цели у них разные. Сегодня у нас есть пара
комплектов почти новой формы, мячи для тренировок, мешок хорошей травы для
засевания игрового поля, но этого мало. Взнос для участия в чемпионате области
достигает 7-10 тысяч, необходимо оплачивать судейство и т.д.»
  
  Городской голова Евгений Клеп внимательно выслушал каждое предложение, особое
внимание уделив Анатолию Гончарову, человеку действительно неравнодушному к
футболу в Горловке, и Олегу Лебедеву, не понаслышке знающему, чем живет и в чем
нуждается футбольная команда.   
  Евгений Викторович акцентировал внимание на то, что выделять деньги на
несуществующую команду, как минимум, странно, а потому желательно все же собрать
спортсменов и начать тренировки. «Идем пока по минимальной смете. ГП «Артемуголь»
может выделить 360 тысяч, вот с них и начнем, если нужен ремонт душевых, сделаем его,
поможем с автобусом, если будет необходимо. И когда команда примет нормальный вид,
я готов за руку с вами искать дальнейшее финансирование. Бюджет не может вам
помочь – мы с трудом выделили в этом году 200 тысяч на командировки спортсменам и
проведение соревнований и 40 тысяч на инвентарь всем школам. У Горловки должна
быть сильная футбольная команда, ее должны поддерживать фанаты, болельщики,
каждый житель. Но начинать будем с малого», -
отметил градоуправленец.
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